



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

15. April 2013

**Sitzung des Stadtrates am 24. April 2013**

**Betreff:** Ausrichtung des Internationalen Hansetages 2019

**Vorlagen-Nummer:** V/2013/11604

**TOP:** 8.4

**Stellungnahme der Verwaltung:**

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag abzulehnen.

**Begründung:**

Die Bewerbung um die Ausrichtung des Internationalen Hansetages ist für die Stadt Halle (Saale) eine neue freiwillige Aufgabe.

Angesichts der Haushaltslage der Stadt Halle (Saale) ist eine Beteiligung an einer finanziell so aufwendigen Veranstaltung nicht möglich. So verursachte der Hansetag im Jahr 2008 in Salzwedel Kosten in Höhe von mehr als 1.000.000 Euro, die Stadt Lübeck rechnet für 2014 mit Kosten in Höhe von 1.600.000 Euro.

Ein sogenanntes „Ansparen“ bei einem in den Vorjahren angehäuften Schuldenstand in Höhe von 240.000.000 Euro ist nicht möglich.

Vielmehr wird es in Abstimmung mit dem Landesverwaltungsamt oberstes Ziel der Verwaltung sein, den städtischen Haushalt in den nächsten Jahren zu konsolidieren und zum Beispiel den freien Trägern und Vereinen eine gesicherte Planungsgrundlage auf der Basis der in diesem Haushalt 2013 bereitgestellten Mittel zu sichern.

Dr. Bernd Wiegand  
Oberbürgermeister